

## 71 donateurs pour la première collecte



**SANTÉ.** Les donateurs de sang ont répondu présents au premier rendez-vous de l'année.

À l'occasion de la première collecte de l'année 2019, l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) ont accueilli soixante et onze donateurs, au centre municipal Albert-Poncet. Parmi eux, trois personnes ont tendu le bras pour la pre-

mière fois et ont reçu un cadeau de bienvenue.

Soixante-six poches de sang ont été prélevées. Trois lots ont été offerts à des donateurs tirés au sort et l'association a distribué à tous des calendriers et des agendas. La galette des rois est venue améliorer la collation servie habituellement. ■